
 

 

 

 

「1学期が終わりました！」 

4月 7日の始業式から始まった 1学期がもうすぐ終わります。長く感じた

人も「あっ」という間に感じた人もいるかと思います。今年の夏休みは 41

日間あり、最近では少し長い期間となります。「今年の夏休みには〇〇する

ぞ！」という明確な目標を立て、充実した夏休みにしてください。 

3年生は、修学旅行から体育大会へと行事が続きましたが、どちらもしっ

かりとみんなんが楽しく終えることができました。これは、それまでの実

行委員や先生方の計画と準備がきっちりと出来ていたからです。2学期では

行事だけでなく進路へも自分でしっかりとした計画を立て、万全の準備で

取り組んでください。 

2年生は、集会でも話をしましたが、学年としてかなり落ち着き成長でき

ました。授業中に廊下から見ていても、姿勢よく授業に集中ができるよう

になりました。もともと、パワーのある学年ですので 2学期の行事や勉強

も頑張ってください。期待しています。 

1年生は、小学校から中学校への違いに色々と戸惑ったと思います。教科

毎に先生が違う授業や部活動、20分の休み時間もない時程。そんな、環境

には慣れたでしょうか？また、「自分だけが楽しい」から「クラスや学年の

みんなが楽しい」と考える視点ができて

いれば、心がひとつ上級者になっていま

す。自分中心から集団の中の自分へと意

識し成長することで、より優しい学年に

なってください。１学期、お疲れさまで

した。 

「中学校総合体育大会」 

 6月 28日(土)を皮切りに今年度

の総体が始まりました。3年生に

とっては最後の大会となるため、3年間の想いが詰まった大会です。試合は

勝負ですから当然勝ち負けが決まりますが、最後は悔いなく終われるよう

に全力で頑張ってください。そして、すべての試合が終わったときには、

顧問の先生、コーチ、仲間そしておうちの人に感謝の気持ちを表わすこと

を忘れないでくださいね。 

保護者のみなさまへ 

 日頃は北中の教育活動にご理解とご協力をありがとうございます。世の

中が急速に変化を続けるいま、学校も改革すべきことと、大切に残すべき

伝統を模索しながら懸命に運営をしています。そして北中は、生徒が安心

で安全に学校生活が送れることと楽しく笑顔になれる瞬間を増やすことを

最優先にしていきたいと思っています。 

生徒にとって夏休みは自由な時間が増える一方で危険もいっぱいです。

自分の命を大切に行動できるように家庭での支援を宜しくお願いします。 

元気な姿で２学期の始業式（8／29）が迎えられることを祈っています。 

 

●夏季休業中の学校の電話は 8:00～17:00となっています。 

●8/11～8/17は学校閉鎖期間となっています。  
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☆教育実習の先生からのメッセージ☆ 

テーマ「未来に向けて」 

【田中優子 先生】 

 みなさんお久しぶりです！まだまだ素敵な未来が待っているであろうみ

んなに、このメッセージが少しでも励みになればいいなと思います。先生

は中学生の頃、勉強にやる気がなく、高校受験に失敗してどん底を味わい

ました。でも「このままじゃダメだ」と気づいて高校では努力を重ね、常

に学年 1位・2位をキープしました。そこで出会った家庭科の先生に憧れ

て、教員免許が取れる大学に進学し、今こうして先生を目指しています。  

本気になれば、人はどこまでも変われます。みんなも自分を信じて、夢

に向かって一歩ずつ進んでください！！ 

 

【重本天空 先生】 

 3週間ありがとうございました。みんなと過ごした 3週間は自分の中でず

っと残り続けます。 

私は，中学生の時の体育の先生に憧れ、自分もこんな人みたいになりた

いと思い、先生を目指すようになりました。皆さんは将来の夢はあります

か？中学生には、可能性がたくさんあるので，自分には無理だと思わず

に、将来何になりたいのか，なりたい自分を目指してください。きっかけ

は何であれ、人生に一度しかない中学生の今できる事を全力で楽しんで、

将来なりたい自分になれるようにお互い頑張りましょう。 

応援しています。 

 

【仲谷健太郎 先生】 

 みなさんはこれから、さまざまな選択をしながら未来に向かって進んで

いくことと思います。進路を考えるうえで大切なのは、「自分らしさ」を忘

れずにいることです。人と比べるのではなく、自分が大切にしたいことや

興味を持てることに目を向けてください。迷うこともあるかもしれません

が、自分の気持ちを大切にしながら、一歩ずつ前に進んでいってほしいと

思います。皆さんの未来が明るく実り多いものとなることを心から願って

います。 

 

【竹内琉海 先生】 

 大庄北中学校のみなさん、お久しぶりです！竹内琉海です。 

みなさんは 10年後どんな大人になりたいですか？今はまだあまり想像で

きないかもしれませんがこれから少しずつ大人になっていきます。だから

こそ 1度自分で「10年後の自分の姿」について考えてみてください。そし

てそんな大人になるために、今から少しずつ小さな目標を作って達成して

みてください。そうすれば自分が思い描く 10年後の自分になれます！ 

頑張ってください！ 

 

【高田宇響 先生】 

 皆様、お元気ですか？ 私は教育実習が充実していたため、終えてから

の 1週間はとても喪失感がありました。そう思えたのはみんなとの思い出

が沢山あるからだと思います。そんなみんなが、この先大人になっていく

上で伝えたいことがあります。 

この先、勉強や友達、部活や進路でたくさん悩むことがあると思いま

す。そんな時、自分 1人で考え込むのではなく、周りを頼ってみてくださ

い。みんなの周りには友達や家族など助けてくれる人が必ずいます。私も

目標を持って努力するので、みんなも一生懸命頑張ってください。 

        


